

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah dijabarkan dalam penelitian mengenai dampak dari kegiatan pariwisata terhadap kehidupan sosial budaya masyarakat dan lingkungan di Kampung Adat Prai Ijing, dapat disimpulkan bahwa dari sisi dampak pariwisata terhadap kehidupan sosial budaya masyarakat, kegiatan pariwisata memberikan dampak yang begitu positif kepada masyarakat. Hal ini ditandai dengan masyarakat yang semakin melestarikan nilai kebudayaan dan kehadiran pariwisata dianggap membantu masyarakat dalam mempertahankan sistem tradisi di Kampung Adat Prai Ijing.

Selain itu kegiatan kepariwisataan menstimulasi masyarakat untuk melakukan penerapan hidup bersih dilihat dari kesadaran masyarakat untuk memperhatikan penampilan dan lingkungan sekitar. Namun kegiatan kepariwisataan tidak memberikan dampak negatif kepada kehidupan sosial budaya masyarakat di Kampung Adat Prai Ijing. Masyarakat tetap mampu mempertahankan nilai budaya, norma, tradisi serta adat ditengah arus modernisasi dan pertumbuhan pariwisata yang pesat.

Dari sisi dampak pariwisata terhadap lingkungan di Kampung Adat Prai Ijing, pembangunan pariwisata memberikan dampak positif kepada destinasi wisata tersebut. Hal ini ditunjukkan dengan adanya pembangunan infrastruktur kepariwisataan di Kampung Adat Prai Ijing, konservasi terhadap lingkungan dan penataan. Dan kegiatan kepariwisataan tidak memberikan dampak negatif kepada Kampung Adat Prai Ijing. Hal ini menunjukkan bahwa masyarakat tetap menjaga stabilitas dan pelestarian lingkungan meskipun kegiatan pariwisata berlangsung.

## B. Saran

Adapun saran yang diberikan untuk pembangunan Kampung Adat Prai Ijing adalah sebagai berikut:

1. Melakukan berbagai penyuluhan mengenai sistem sanitasi yang baik agar lingkungan dapat lebih terjaga lagi.
2. Melakukan pembinaan kepada generasi selanjutnya agar dapat terus mempertahankan nilai-nilai kebudayaan dan tradisi yang sudah ada.
3. Melengkapi sarana dan prasarana di Kampung Adat Prai Ijing.
4. Melakukan pemantauan dan evaluasi untuk mencegah terjadinya potensi dari dampak negatif pariwisata di Kampung Adat Prai Ijing

